
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 

【学校教育目標】 ： 明るい未来を創造する 心豊かでたくましい生徒の育成 

http://www.town.ayagawa.kagawa.jp/ed/ayakami-j/ 

 

                     

 
７月７日（火）の午後、総体・コンクール壮行会がおこなわれました。各部の決意表明の後、吹奏楽

部の演奏、１年生による応援団エールが行われました。期末試験があり、応援団としての練習もあまり

できませんでしたが、早朝練習の成果が本番ではしっかり発揮できました。 

 

 

 

 

 

 

 

練習千日、勝利一瞬 （総体の結果） 

 

野球 

１回戦 綾上 ０－５ 宇多津 

剣道 

個人２回戦  （１年）惜敗 

卓球女子 

団体予選     １勝 4 敗（６校中５位） 

個人シングルス  ２回戦敗退  

 

柔道 

男子個人７３Kg 優勝 （県大会出場） 

 

 

 

 

 

 

 

バレーボール男子 

予選リーグ 綾上 ０－２ 宇多津 

       綾上 ２－１ 綾南 

準決勝   綾上 １－２ 白峰 

バレーボール女子 

予選リーグ 綾上 ２－０ 坂出 

       綾上 ０－２ 綾南 

準決勝   綾上 ０－２ 附属坂出 

バスケットボール女子 

１回戦 綾上 ２９－６７ 附属坂出 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１５年 ７月１５日（水） 

綾上中学校 （第 ２９ 号） 緑緑がが丘丘だだよよりり７７月月②② 

 

 

総合体育大会の結果    各会場で熱戦が繰りひろげられました。 

 

 

勝利をめざして、最後まで声を出し戦う綾中生の姿がありました。「点差ほどの力の差は感じられない。

選手はよくやった。」と、堂々と戦う、綾上中生の姿に惜しみない拍手がありました。（応援席より） 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

ゆ 

 

 

 

《《《 生徒が学校生活を振り返り、自己評価しました。 》》》 
評 価（％） 

Ａ：とても 

そう思う 

Ｂ：少し 

そう思う  
Ｃ：あまり 

思わない 
Ｄ：全く 

思わない 項       目 

3 交通の決まりを守って登下校しています。 

 

4 学校の決まり（服装・頭髪）を守って生活をしています。 

6 清掃活動はがんばりました。    （前年比 -6 ﾎﾟｲﾝﾄ） 

5 時間を守って生活をしています。  （前年比 -6 ﾎﾟｲﾝﾄ） 

11 部活動は楽しくて，やりがいがあります。 

7 学校生活は楽しいと思います。      （前年比＋2 ﾎﾟｲﾝﾄ） 

12 学級の雰囲気には満足しています。 

1 目標を持って学校生活を送っています。 

8 授業はよくわかります。      （前年比＋8 ﾎﾟｲﾝﾄ） 

10 ボランティア活動に参加したいと考えています。 

2 さわやかなあいさつができています。（前年比 -9 ﾎﾟｲﾝﾄ） 

9 将来の進路についてときどき考えています。 

  

 

 

 

芋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

中学生が日常生活で感じていることや自分の思いを

主張する「県中学生弁論大会・少年の主張県大会」が

高松市香川町の体育館で行なわれ、２年の生徒がみご

と最優秀賞に輝きました。１１月に東京で開催される

全国大会への出場を懸け、中四国ブロック予選に進む

ことになりました。 

 

肯定的な意見が多いのは、『交通のきまり、学校の決まりを守っています』です。１学期は、多くの

生徒がそれぞれの決まりや時間を守り、目標を持って学校生活が送れたと回答しています。 

反面、肯定的意見が少なくなっている項目では、『将来の進路についてときどき考えています』『さ

わやかなあいさつができています』です。3 年生は、進路選択（決定）をしなければなりません。２

年生は、８月に職場体験学習があります。早い時期から、自分の進学について、考えておくことは大

切なことです。この夏休み（４５日間）をどう過ごすか？が、２学期以降の学校生活に大きく影響を

与えることになります。暑さに負けず、有意義な夏休みにしてほしいと思います。 

また、昨年の同時期と比較して、肯定率が高くなったものは 7 と８です。これからも分かる授業づ

くりに力を入れていきたいと思います。夏休みの寺子屋などで不得意教科の克服に努めたいものです。 


